Материалы для проведения переводного экзамена

по английскому языку в 8 классе

Экзамен проводится в устной форме. Цель данного экзамена - проверить сформированность у учащихся 8 класса умения устного изложения мыслей на английском языке в предложенной ситуации. Темы, по которым составлены экзаменационные ситуации, являются частью учебной программы и отрабатываются с учащимися на уроках в течение учебного года. Билет состоит из трёх заданий.

Задание 1. Чтение вслух фрагмента информационного или научнопопулярного стилистически нейтрального текста, в котором проверяется правильное оформление фонетической стороны устной речи, включая фразовое ударение, интонационные контуры, паузы, произношение слов.

Задание 2. В этом задании предлагается ознакомиться с рекламным объявлением и задать пять прямых вопросов на основе ключевых слов из предложенного рекламного объявления.

Задание 3. Тематическое монологическое высказывание по теме. Представляет собой небольшой монолог и своё отношение к проблеме.

Примерная тематика высказываний:

- 1. Хобби и свободное время.
- 2. Школа и школьные предметы.
- 3. Спорт и здоровый образ жизни.
- 4. Защита окружающей среды.
- 5. Путешествия.
- 6. Важность изучения английского языка.
- 7. Родной город.

Образец экзаменационного билета

Card 1

Task 1. You are going to read the text aloud. You have 1.5 minutes to read the text silently, and then be ready to read it aloud. Remember that you will not have more than 2 minutes for reading aloud.

In 1953, Edmund Hillary, a world famous climber, decided to join a British Everest expedition. The expedition had nine climbers, including Hillary. Three hundred and fifty people carried their equipment and food. The air was very thin in the mountains and the use of oxygen made it easier for climbers to breathe. So, hundreds of people carried the oxygen tanks and other heavy equipment. The members of the expedition joined into small teams and steadily moved to the peak. At night they tried to sleep though it was very cold. On May 29, Edmund Hillary reached the highest point on the Earth.

Task 2. You are considering visiting the city and now you'd like to get more information. In 1.5 minutes you are to ask five direct questions to find out the following:

- 1) dates for departures
- 2) hotel facilities
- 3) if breakfast is included
- 4) number of city tours
- 5) discounts



Task 3. You are going to give a talk about the place where you live. You will have to start in 1.5 minutes and speak for not more than 2 minutes (10-12 sentences).

Remember to say:

- what your native town is like;
- what your town is famous for;
- what your favourite place in your town is, and why you like it;
- whether you are going to stay in your town after leaving school or move to another place, and why